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Субсидирование позволяет 
аграриям обновлять технику, 
внедрять новые технологии 

и создавать новые современные ра-
бочие места.

Одно из передовых сельско-
хозяйственных предприятий региона 

– ООО Агрофирма «Ильинка», кото-
рая специализируется на производ-
стве картофеля и овощей открытого 
грунта. Агрокомплекс находится в 
деревне Ильино Красноармейского 
муниципального района.

В 2016 году агрофирме «Ильинка» 
была оказана солидная государствен-
ная поддержка, общая сумма субси-
дий – 2 миллиона 190 тысяч рублей.

ИнтенсИвное развИтИе

Агрофирма «Ильинка» произ-
водит более 16 тысяч тонн 
картофеля и овощей в год. 

В общей сложности под картофелем 
занято 350 гектаров, под овощами – 
129,5 гектара.

Как рассказал директор агрофир-
мы Алексей Липп, на сегодняшний 
день с полей агрофирмы полностью 
собрали 2 тысячи 800 тонн лука, в этом 
году его урожайность составила 53 
центнера с гектара. Кстати, репчатый 
лук агропредприятие выращивает на 
капельном орошении. По словам ру-
ководителя, данная технология более 
эффективна, правда, не все сельско-
хозяйственные предприятия России 
применяют ее в своей практике. В 
основном капельный полив исполь-
зуется южными регионами. Однако в 

«Ильинке» подобная технология при-
меняется уже порядка пяти лет. 

Что касается картофеля и других 
овощей, то уборочная кампания еще 
продолжается, поэтому пока сложно 
сказать, какой именно урожай будет 
собран. Однако по прогнозам плани-
руется собрать порядка 16 тысяч тонн. 
На 11 октября урожайность картофе-
ля составила 227 центнеров с гектара, 
овощей – 543 центнера с гектара.

Стоит отметить, что агрокомплекс 
«Ильинка» ежегодно вводит новые 
мелиоративные площади. Площадь 
орошаемых земель составляет 205 
гектаров. В ближайшее время плани-
руется ввести 130 гектаров мелиори-
руемых земель.

– Также мы специализируемся на 
производстве элитных семян кар-
тофеля, – рассказал директор агро-
комплекса. – Для этого при нашем 
предприятии создана лаборатория 
первичного семеноводства. В 2015 

году она получила аккредитацию. 
Для контроля за чистотой семенного 
материала используется технология 
иммуноферментного анализа. Во всех 
помещениях лаборатории работает 

современная система вентиляции, а 
также создано разное давление. В 
общей сложности семенной материал 
проходит семь классов очистки.

Добавим, что в последние годы 
из-за увеличения посевных площа-
дей агрофирма выращивала семена 
элитного картофеля в основном для 
собственных нужд. Но в планах на 2017 
год – организовать поставки семян в 
другие действующие на территории 
Челябинской области агрокомплексы.

– Наше предприятие в последние 
несколько лет развивается очень ин-
тенсивно, – отметил Алексей Липп. 

– Сделаны большие вложения в ка-
питальное строительство, в развитие 
техники. В общей сложности объем 
инвестиций в 2014 году составил бо-
лее 15 миллионов рублей, в прошлом 
году – почти восемь с половиной мил-
лионов рублей. За последние семь лет 
почти в четыре раза увеличено произ-
водство картофеля и овощей. На сегод-
няшний день агрокомплекс «Ильинка» 
является одним из лидеров в регионе 
по объему производства. Например, 

в прошлом году урожай картофеля 
и овощей открытого грунта составил 
почти 17 тысяч тонн. 

За 2015 – 2016 год в агрокомплек-
се было построено большое овоще-
хранилище, в котором применяются 
передовые технологии с автоматизи-
рованным регулированием климата и 
использованием современных линий 
очистки овощей. В общей сложности 
здесь может храниться до 15 тысяч 
тонн картофеля и овощей (капусты, 
моркови, свеклы, кабачков). Практи-
чески все оборудование – отечествен-
ного производства, частично – из 
Беларуси.

Кроме того, запущен эксплуатацию 
холодильник на четыре с половиной 
тысячи тонн овощей. По словам дирек-
тора агрофирмы, овощи в нем могут 
храниться до следующего урожая.

– В настоящий момент в планах – за-
няться переработкой овощей и карто-
феля, – добавил директор «Ильинки». 

– Пока в Челябинской области этим 
практически никто не занимается.

Продолжение на стр. 2

В агрофирме 
«ильинка» работает 
порядка  
150 челоВек   
В заВисимости от 
сезона. В осноВном 
это жители сел 
якупоВо, ШумоВо, 
бродокалмака, 
лазурного,  
мирного. 
сотрудникоВ на 
работу достаВляет 
специальный 
аВтобус.

господдержка для аграриеВ

Алексей Липп, директор 
агрофирмы «Ильинка»:

Наша продукция реализуется в торговых сетях 
«Спар», «Дикси,» «Метро», «Проспект», «Союз». 
Кроме того, в настоящее время в стадии за-

ключения договоры на поставку в «Магнит». Также 
мы сотрудничаем с учреждениями социальной сфе-
ры – детскими садами, школами, больницами. При-
чем поставки осуществляются по всей области.

Конечно, государственная поддержка, которая 
в настоящее время существует, дает определен-
ные возможности для развития. Но я считаю, что 
этого недостаточно. Ощутимой поддержкой было 
бы снижение налоговой нагрузки, которая на се-
годняшний день достаточно внушительная. 
Это тормозит развитие сельскохозяйственн-
ного сектора.

Поддержка агроПромышленного 
комПлекса – один из 
Приоритетов в Политике 
законодательного собрания 
Челябинской области  
и регионального Правительства. 
в настоящее время на Южном 
Урале действУет ряд Программ,  
в рамках которых аграриям 
ПредоставляЮтся разлиЧные 
меры Поддержки  
как из федерального,  
так и из областного бЮджета.

В текущем году предприятию была оказана 
государстВенная поддержка на общую сумму  
2 миллиона 190,3 тысячи рублей. субсидии напраВлены 
на разВитие растениеВодстВа и произВодстВо семенного 
картофеля и оВощей открытого грунта.
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Продолжение. Начало на стр.1

ГрИбная перспектИва

Кроме того, два года назад руководство 
агрофирмы приняло решение выйти на 
рынок по производству и реализации 

грибов вешенок. По данным Федеральной служ-
бы государственной статистики по Челябинской 
области, на данный момент предприятие яв-
ляется единственным официальным произво-
дителей грибов на Южном Урале. 

Учитывая, что подобного опыта нет ни у 
одного агропредприятия области, сотрудникам 
комплекса пришлось самостоятельно разраба-
тывать и апробировать технологии выращива-
ния вешенок. Правда, несколько специалистов 
ездили на обучение в школу грибоводства в 
Саратов.

– Технологический процесс выращивания 
вешенок включает в себя только натуральные 
ингредиенты: солому, воду и мицелий, который 
мы закупаем у отечественного производителя, 

– рассказал технолог грибного цеха Андрей Пе-
тров. – Готовим солому, пропариваем, дезинфи-
цируем, увлажняем, засеваем туда мицелий и 
формируем субстратные блоки. В блоках проде-
лываем перфорации, из которых в дальнейшем 
будут расти грибы. Сбор урожая происходит 
примерно на 27-й день с момента засева и из-
готовления блока. Собираем грибы в две волны: 
первая начинается в течение 7 дней после 21-го 
дня с момента изготовления. Затем – две не-
дели перерыв, а после – вторая волна плодо-
ношения, которая длится также в течение двух 
недель. Общий процент сбора грибов составляет 
15 процентов от общей массы изготовленного 
субстрата.

Для выращивания грибов предприятие 
также закупило современное оборудование, в 
основном российского производства. 

На сегодняшний день на полную мощность 
работают два цеха. Оба действуют круглосу-
точно.

Изначально агрофирма выращивала грибы 
для переработки. Однако после запуска полного 

цикла «Ильинка» переориентировалась на ко-
нечного потребителя, на переработку идет лишь 
так называемая некондиция.

– В настоящее время производство грибов 
– это растущий рынок, спрос здесь достаточно 
большой, – прокомментировал Алексей Липп. – 
Почему решили выращивать именно вешенки? 
Проще и дешевле технология, а качество гриба 
даже лучше, чем у тех же шампиньонов. Тем 
более стоит учитывать, что в основном шампи-
ньоны завозятся к нам из Китая, а из-за высоко-

го курса доллара импорт шампиньонов стал 
не выгоден. Дешевле в данном случае продукт 
местного производства.

Что касается реализации продукции, то агро-

фирма «Ильинка» активно поставляет карто-
фель и овощи в школы, детские сады и больни-
цы Южного Урала, а также сотрудничает с рядом 
торговых сетей области.

Поддержка агроПромышленного 
комПлекса – один из Приоритетов в 
Политике законодательного собрания 
Челябинской области и регионального 
Правительства. в настоящее время  
на Южном Урале действУет ряд Программ, 
в рамках которых аграриям 
ПредоставляЮтся разлиЧные меры 
Поддержки как из федерального,  
так и из областного бЮджета.

господдержка для аграриеВ

Готовая к отправке на прилавки 
южноуральских магазинов продукция 
агрофирмы «Ильинка».

депутаты законодательного собрания 
приняли изменения В закон челябинской 
области «об отходах произВодстВа  
и потребления», касающиеся полномочий  
по регулироВанию деятельности 
региональных оператороВ и ликВидации 
накопленного экологического ущерба

Необходимость внесения изменений в областной закон 
продиктована изменениями в федеральном законо-
дательстве. 

Первое изменение областного закона «Об отходах произ-
водства и потребления» касается распределения полномочий 
в части регулирования деятельности региональных операторов 
по обращению с отходами. Полномочия по утверждению правил 
осуществления деятельности региональных операторов остают-
ся за областным правительством, но вот осуществлять контроль 
за их деятельностью будет уполномоченный орган власти – об-
ластное министерство экологии. В соответствии с федеральным 
законодательством региональные операторы будут определены 
по результатам проведения открытого конкурса.

С 1 января 2017 года к компетенции субъектов Российской 
Федерации отнесены полномочия по выявлению объектов на-
копленного вреда окружающей среде и организации работ по 
его ликвидации. В связи с этим и в региональный закон были 
внесены соответствующие изменения.

На территории Челябинской области расположены два 
наиболее известных объекта накопленного экологического 
вреда – это челябинская городская свалка и загрязнение Ка-

рабашского городского округа отходами добычи и производ-
ства меди, которое ведется с 1910 года. Стоки с загрязненной 
карабашской территории попадают в реку Сак-Элга, а затем и в 
Аргазинское водохранилище. В 2016 году по заказу минэколо-
гии области разработан проект снижения загрязненного стока 
с территории Карабашского городского округа в Аргазинское 
водохранилище. В настоящее время он находится на стадии 
прохождения экспертизы. Начаты работы и по подготовке к 
рекультивации челябинской городской свалки. В 2016 году ад-
министрацией Челябинска ведутся предпроектные работы по 
выполнению геологических и геодезических изысканий тела 
свалки. Это будет положено в основу технического задания 
по разработке проекта рекультивации. Разработать проект 
планируется в 2017 году. 

Изменения, внесенные в областное законодательство, как 
считает министр экологии Челябинской области Ирина Гладко-
ва, предоставляют возможность получения финансирования 
таких проектов за счет федерального бюджета.

Ранее изменения в закон Челябинской области «Об отходах 
производства и потребления» были рассмотрены на заседании 
комитета Законодательного Собрания по экологии и природо-
пользованию и рекомендованы к принятию Законодательным 
Собранием.

идет подготоВка к праздноВанию дня 
народного единстВа

Создан оргкомитет по подготовке празднования 4 ноя-
бря – Дня народного единства, в работе которого активно 

участвуют депутаты Законодательного Собрания Челябинской 
области. В праздничный день на главной площади Челябинска 

– площади Революции пройдут митинг, концерт, в котором вы-
ступят участники «Марафона талантов», а завершатся празд-
нования соревнованиями силовых атлетов. Силачи разных 
национальностей поборются за Кубок дружбы народов, идея 
этого состязания силового экстрима принадлежит Эльбрусу 
Нигматуллину.

В челябинской области растет число 
предпринимателей, ВоспользоВаВШихся 
«налогоВыми каникулами»

За 9 месяцев этого года число предпринимателей, вос-
пользовавшихся «налоговыми каникулами», удвои-
лось до 1103 человек. Из них 512 человек работает в 

производственной сфере, в социальной – 320, в научной – 224, 
в сфере бытовых услуг – 47 человек.

Напомним, что закон «Об установлении налоговой ставки в 
размере 0 процентов для индивидуальных предпринимателей 
при применении упрощенной системы налогообложения и 
патентной системы налогообложения на территории Челя-
бинской области» будет действовать до 1 января 2021 года. 
Воспользоваться нулевой налоговой ставкой могут только 
впервые зарегистрированные индивидуальные предприни-
матели, занятые в вышеназванных сферах. Максимальный 
срок освобождения от уплаты налогов – два года. Если патент 
приобретен на меньший налоговый период, то налоговые ка-
никулы будут соответственно меньше.

Игорь Егоров, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области, член 
комитета по аграрной политике 
(фракция КПРФ):

– Закон Челябинской области «О государствен-
ной поддержке сельскохозяйственного производ-
ства» действует с 1997 года. Основная цель закона 

– повышение эффективности функционирования 
агропромышленного комплекса Южного Урала. В 
соответствии с законом принята государственная 
программа «Развитие сельского хозяйства в Челя-
бинской области на 2016 – 2020 годы». Ход ее ис-
полнения и своевременное доведение бюджетных 
средств до селян находятся на особом контроле 
депутатов комитета Законодательного Собрания 
по аграрной политике. 

Плановый объем финансирования программы 
в 2016 году составил 4,5 миллиарда рублей. В на-
стоящее время по программе освоено около 3,4 
миллиарда рублей, это 75 процентов от плана. 

В 2016 году впервые предусмотрено бюджетное финансирование на поддержку приобретения 
элитных семян, минеральных удобрений и на развитие производства семенного картофеля и ово-
щей открытого грунта. На приобретение сельскохозяйственной техники направлено средств в четыре 
раза больше, чем в 2016 году.

Начинается работа над проектом областного бюджета на 2017 год. Планируем, что государствен-
ная поддержка агропромышленного комплекса Челябинской области не будет уменьшена.
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премия законодательного собрания

С профессиональным праздником работни-
ков дорожной сферы поздравили первый 
заместитель председателя Законодатель-

ного Собрания Челябинской области Юрий Карли-
канов (фракция «Единая Россия»), депутат област-
ного парламента Владимир Чебыкин (фракция 
«Единая Россия»), министр дорожного хозяйства 
и транспорта региона Дмитрий Микулик.

– Роль дорожной отрасли сложно переоце-
нить, – заметил Юрий Карликанов, выступая 
перед лауреатами премии областного парла-
мента. – Это базовая профессия, которая явля-
ется одной из основополагающих для экономики 
Южного Урала. От развитости дорожной инфра-
структуры зависит коммуникационная и транс-
портная доступность, инвестиционная привле-
кательность области, социальное самочувствие 
граждан, комфорт проживания в территориях. 
О том, насколько важны в нашей жизни дороги, 
говорят некоторые показатели. Так, например, в 
Челябинской области зарегистрировано свыше 
одного миллиона авто-владельцев, у каждого 
третьего южноуральца есть автомобиль. И очень 
важно, чтобы автовладельцы имели возмож-
ность с комфортом передвигаться по нашим 
дорогам. За качеством дорожной инфраструк-
туры стоит ваш нелегкий труд. Немалая лепта 
вами вносится и в экономику области, ведь от 
того, насколько сегодня развита транспортная 
инфраструктура, зависит и себестоимость про-
дукции. Особенно это важно для малого и сред-
него бизнеса, когда все перевозки в основном 
осуществляются автомобильным транспортом. 
Стоит отметить, что в этом году при поддержке 
губернатора, областного правительства, Зако-
нодательного Собрания в развитии дорожной 
сети сделано немало. Только в Челябинске до 
конца 2016 года планируют отремонтировать 
более одного миллиона квадратных метров до-
рожного покрытия. И за каждым этим метром 
опять же напряженная работа дорожных служб. 
От всей души поздравляю всех работников до-
рожной отрасли с профессиональным празд-
ником. Особые слова поздравления – в адрес 
ветеранов, всех тех, кто стоял у истоков до-
рожной инфраструктуры Челябинской области. 
Здоровья, благополучия, пусть все намеченные 
планы обязательно осуществляются. 

Юрий Карликанов напомнил, что уже не-
сколько лет на Южном Урале действует дорож-
ный фонд, в рамках которого планируются затра-
ты на развитие автомобильных дорог региона. 
На сегодняшний день объем дорожного фонда 
составляет более 11 миллиардов рублей.

– Это защищенная статья финансирования, 
– добавил первый вице-спикер регионального 
парламента. – Благодаря действию дорожного 
фонда даже в экономический кризис дорожная 
сфера Челябинской области имеет устойчивое 
финансирование. 

За последние 20 лет дорожная сфера Челя-
бинской области заметно преобразилась. В реги-
оне построено 84 объекта: мосты, путепроводы, 
транспортные развязки. Запущено 44 региональ-
ных и 19 федеральных дорог. При этом только в 
южноуральской столице открыто 20 новых до-
рожных магистралей.

С учетом постоянно меняющихся технологий 
перед дорожной отраслью ставятся новые за-
дачи, но одна из них неизменна – обеспечить 
качество и безопасность дорожного покрытия. 
С этого года в регионе к проблемам дорожного 
строительства привлечена общественность. В 
рамках проекта «Народный контроль» все стро-
ящиеся и ремонтируемые дорожные объекты 
проходят контроль качества народных дружин. 
Руководит проектом в области советник спикера 
южноуральского парламента Вадим Воробей.

То, что технологии не стоят на месте, а постоян-
но развиваются, подтверждает и лауреат премии 

Законодательного Собрания начальник испыта-
тельной лаборатории Южно-Уральского центра 
дорожных испытаний и исследований Сергей Иса-
ков. Основная задача лаборатории – проведение 
испытаний дорожно-строительных материалов 
и подбор составов для приготовления черных 
смесей, выдача окончательного заключения о 
качестве дорожно-строительных материалов.

– На сегодняшний день многие фирмы про-
изводят различные добавки, присадки к асфаль-
тобетонным смесям, – рассказал лауреат. – По 
каждой из них мы проводим анализ, в первую 
очередь обращаем внимание, как эти присадки 
действуют на сам материал в климатических 
условиях Южного Урала. Ведь это очень важно, 
поскольку, к примеру, в Европе какая-либо тех-
нология будет работать, а у нас, с учетом других 
погодных условий, эта же технология не прижи-
вется. И очень важно это определить сразу. Во-
обще существует три стадии контроля дорожного 
объекта. В первую очередь входной контроль, 
когда мы проверяем материалы, которые плани-
руется использовать в дорожном строительстве, 
по ряду показателей. Далее идет контроль уже 

непосредственно на стадии укладки, и третья 
стадия – на приемке объекта. Специалисты тех-
нического контроля регулярно выезжают на до-
рожные объекты и берут пробы используемого 
материала. Если вдруг качество оказывается не 
то, какое было изначально, на первом этапе кон-
троля, мы выносим соответствующее заключе-
ние и составляем протокол. Как правило, в таких 
случаях подрядчик снимает слой некачествен-
ного материала и заменяет его. Важно отметить, 
что в последнее время на строительстве дорог 
используются хорошие материалы. Более того, 
это направление постоянно развивается, появ-
ляются новые технологии. Уже 20 лет работаю в 
дорожной отрасли и вижу, насколько сильно она 
изменилась за эти десятилетия. 

По признанию Сергея Исакова, премия об-
ластного парламента дает стимул трудиться еще 
лучше.

– Очень приятно, что мой труд заметили – 
значит, не зря работаю, раз оценили на таком 
высоком уровне, – добавил начальник испы-
тательной лаборатории центра дорожных ис-
пытаний.

в канУн Празднования дня дорожника, который отмеЧался 16 октября, в 
законодательном собрании Челябинской области состоялся торжественный Прием 
лУЧших Представителей этой отрасли. 25 Человек были Приглашены в областной 
Парламент для награждения Премией заксобрания.

один из приоритетоВ В разВитии дорожной 
инфраструктуры – ремонт и строительстВо 
аВтомобильных дорог В муниципальных 
образоВаниях.
В этом году на эти цели был напраВлен  
1 миллиард 984,2 миллиона рублей.
при этом 525,16 миллиона – на строительстВо и 
реконструкцию аВтомобильных дорог общего 
пользоВания местного значения,  
1 миллиард 459,4 миллиона рублей – на капитальный 
ремонт, ремонт и содержание муниципальных дорог.

юрий карликаноВ: «за каждой дорогой 
стоит ВаШ нелегкий труд»

Юрий Карликанов, первый заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»): 

Дорожная отрасль очень значима для экономики Южного Урала. В первую очередь от дорожной 
инфраструктуры зависит инновационная привлекательность региона, его транспортная до-
ступность. За каждой дорогой стоит нелегкий и очень напряженный труд рабочих. И этот труд 

неоценим.
Пять лет назад депутаты Законодательного Собрания Челябинской области учредили премию в 

сфере дорожной отрасли. С тех пор каждый год 25 лучших представителей этой профессии при-
глашаются на торжественный прием в областной парламент. Каждый из них получает денежную 
премию, диплом, нагрудный знак и удостоверение лауреата премии.
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Ирина ЯББАРОВА. Фото Юлии БОРОВИКОВОЙ

Напомним, еще 22 апреля 2015 года 
на набережной реки Миасс, напротив 
зала камерной и органной музыки 

«Родина», был заложен первый камень в осно-
вание будущего памятника Петру Столыпину. 
Тогда в торжественной церемонии закладки 
будущего монумента принимали участие пред-
седатель Законодательного Собрания Челябин-
ской области Владимир Мякуш (фракция «Еди-
ная Россия»), первый вице-спикер региональ-
ного парламента Юрий Карликанов (фракция 
«Единая Россия»), а также заместитель пред-
седателя Заксобрания Александр Журавлев 
(фракция «Единая Россия»), глава Челябинска 
Евгений Тефтелев. Кроме того, в мероприятии 
участвовал заместитель председателя Обще-
ственного совета при Министерстве культу-
ры Российской Федерации, президент Фонда 
изучения наследия Петра Столыпина Павел 
Пожигайло, который специально прилетал из 
Москвы. Кстати, именно фонд стал инициато-
ром установки монумента известному рефор-
матору в столице Южного Урала. Парламен-
тарии области, региональное правительство 
и руководство южноуральской столицы идею 
поддержали. 

Спикер областного парламента Владимир 
Мякуш неоднократно обращал внимание, что 
политика, проводимая Петром Аркадьевичем 
Столыпиным, стала мощным рывком вперед в 
развитии нашего региона, России в целом. По 
мнению председателя Заксобрания, Петр Сто-
лыпин великий человек и великий реформа-
тор, который внес огромный вклад в развитие 
Российской империи. Его реформы актуальны 
по сей день для нашей страны, Челябинской 
области в частности. 

Стоит отметить, что реформы, проводимые 
Петром Столыпиным, в значительной степени 
повлияли на развитие Челябинской области. 
Его переселенческая политика дала старт для 
роста нашего города, импульс увеличению 
численности населения. Летом 1910 года Петр 
Аркадьевич Столыпин лично посетил Челя-
бинск, чтобы ознакомиться с работой пересе-

ленческого пункта, который действовал тогда 
на территории нашего города.

В ходе рабочего совещания на строительной 
площадке Юрий Карликанов обратил внимание 
подрядчика на ряд технических замечаний, ко-
торые следует устранить. Особый интерес депу-
тат проявил к благоустройству территории.

– Строительство памятника Петру Столыпину 
находится на постоянном контроле депутатов 
Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти, – прокомментировал Юрий Карликанов. 

– Еженедельно в областном парламенте прово-
дятся планерки, на которых рассматривается 
ход строительных работ объекта. Стоит отметить, 
что принципиальные вопросы по возведению 
монумента решены, однако есть некоторые за-
мечания к подрядчику, которые были озвучены. 
Руководство строительной фирмы заверило, что 
все они в ближайшем будущем будут устранены. 
В целом работы ведутся удовлетворительно, на-
деемся, что скоро строительство этого важного 
объекта будет завершено.

Добавим, что скульптор памятника – член 
Московского Союза художников Антон Плохоц-
кий. Кстати, это уже не первый раз, когда он 
стал автором памятника Петру Столыпину. Ранее 
скульптор во главе с молодым творческим кол-
лективом уже побеждал в конкурсе на проект 
памятнику известному политику начала XX века 
в Москве. Монумент был установлен в россий-
ской столице в год 150-летия Петра Столыпина 
у Дома правительства. Но если в Москве извест-
ный политик увековечен в парадном мундире, 
с орденами, то для Челябинска выбран другой 
образ – в обычной рабочей одежде, во время 
визита Петра Столыпина в наш город. Тогда по-
литик охотно встречался с рабочими, с просты-
ми горожанами, общался, интересовался про-
блемами, с которыми приходится сталкиваться 
обычным людям. 

Фундамент для памятника и сама стела уже 
установлены, необходимо провести облицовоч-
ные работы. Предполагается, что 25 октября в 
Челябинск привезут сам памятник и установят 
его на постамент. По задумке автора, Петр Сто-

лыпин будет смотреть в сторону Законодатель-
ного Собрания.

– Благоустройство будет выполнено на тер-
ритории общей площадью 850 квадратных ме-
тров, – рассказал генеральный директор фирмы-
подрядчика Вячеслав Богатырев. – В работе 
используется гранит черного цвета из города Вы-

борга Ленинградской области. 119 погонных ме-
тров бортового камня установлено на цветнике и 
40 погонных метров – вокруг самого постамента.

Территория вокруг памятника обязательно 
будет благоустроена. Для этого здесь будут уста-
новлены скамейки и мусорные урны, часть из 
которых уже смонтирована. Также по периметру 
установлены фонари.

на днях Первый заместитель Председателя законодательного собрания Челябинской 
области Юрий карликанов Провел выездное совещание на строительной Площадке, где 
возводится Памятник известномУ госУдарственномУ деятелЮ российской имПерии 
ПетрУ столыПинУ. основная цель – ознакомиться с ходом возведения Памятника.

идет строительстВо памятника петру столыпину

Первый заместитель председателя Законодательного Собрания
Юрий Карликанов обратил внимание на недоработки в строительстве и обратил особое 

внимание на необходимость благоустройства территории рядом с будущим памятником.

аВтор проекта памятника – скульптор антон плохоцкий.

досье.

Петр Столыпин приехал в Челябинск в 
августе 1910 года, чтобы посетить один из 
самых крупных в стране переселенческих 
пунктов. Организация переселения крестьян 
из перенаселенной Центральной России на 
пустующие земли в Сибири была одной из 
важнейших составляющих программы сто-
лыпинской аграрной реформы. Приехав в 
переселенческий пункт в Челябинске, кото-
рый ежедневно мог пропускать через себя до 
10 тысяч человек, Столыпин нашел порядок в 
бараках, столовой и его прочих учреждениях 
образцовым.

Однако сам Челябинск произвел на него не 
лучшее впечатление. Узнав, что в городе бу-
шует эпидемия холеры, Столыпин отправился 
в больницу и нашел ее «весьма неудовлет-
ворительной». Он потребовал от городских 
властей расширить ее, предупредив, чтобы 
они не вздумали на этом экономить. Губерна-
тора Столыпин обязал лично контролировать 
санитарную обстановку в городе. После этого 
в Челябинске прошло экстренное заседание 
городской думы, которая затем по телегра-
фу докладывала премьер-министру о мерах, 
принимаемых по итогам его блицвизита: в 
частности, было принято решение о строи-
тельстве городского водопровода. Столыпин 
не забыл о своих поручениях и на обратном 
пути из Сибири в Петербург в начале сентября 
вновь заехал в Челябинск, чтобы принять до-
клад губернатора и чиновников.
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Региональный шахматный проект пар-
тии «Единая Россия» «Шахматный все- 
обуч» стартовал 21 января 2016 года.

С 1 февраля по 15 марта были организованы 
выездные мероприятия рабочей группы с це-
лью передачи опыта специалистов Саткинского 
района по реализации проекта «Шахматный 
всеобуч». (В Саткинском районе шахматы вве-
дены в систему образования с декабря 2003 
года. На сегодняшний день проектом охваче-
ны полностью все школы и 75% детских садов 
района. Саткинскими специалистами накоплен 
огромный опыт в области шахматного образо-
вания. – Прим. ред.)

Презентация проекта была проведена в 
Ашинском, Катав-Ивановском, Кусинском муни-
ципальных районах, в Златоустовском, Магнито-
горском, Миасском, Трехгорном, Усть-Катавском, 
Чебаркульском городских округах.

После выездных мероприятий состоялся 
сбор заявок от муниципальных образований 
по количеству участников проекта (количество 
учащихся и воспитанников, преподавателей). В 
проекте приняли решение участвовать девять 
муниципальных образований. В апреле число 

участников проекта увеличилось еще на три: 
добавились Озерский и Снежинский городские 
округа и Копейский городской округ.

В апреле – мае преподаватели, выразившие 
желание участвовать в проекте, прошли обуче-
ние основам шахматной игры под руководством 
представителей местных шахматных федера-
ций – каждый на своей территории. В начале 
июня 236 преподавателей 13 муниципальных 
образований прошли обучение на 36-часовых 
курсах повышения квалификации – обучились 
технологии проведения шахматных уроков по 
учебно-методическому комплексу «Шахматы – 
школе», рекомендованному Министерством об-
разования РФ. Курсы проводил автор програм-
мы И.Г. Сухин. По окончании курсов каждый 
педагог получил сертификат, дающий ему право 
на реализацию шахматной программы.

С 1 сентября по 1 октября в образовательных 
учреждениях состоялся запуск проекта «Шах-
матный всеобуч». 

По состоянию на октябрь 2016 года в про-
екте принимают участие 230 классов, 108 до-
школьных групп. Охват детей составляет 9229 
человек.

«Шахматный Всеобуч»

более девяти тысяЧ Юных ЮжноУральцев Приняли УЧастие в Проекте «шахматный 
всеобУЧ». координатором этого Проекта является Член совета федерации олег цеПкин. 
рУководитель Проекта – деПУтат законодательного собрания Челябинской области 
владимир горбУнов (фракция «единая россия»).

В Доме культуры железнодорожников в 
городе Карталы состоялся празднич-
ный концерт и награждение учителей 

Карталинского муниципального района.
В этом году День учителя совпал с еще одной 

знаменательной датой: управлению образова-
ния Карталинского района исполнилось 90 лет! 
Конечно, такое событие наложило дополнитель-
ную ответственность на организаторов меро-
приятия, но можно с уверенностью сказать, что 
прошло оно на самом высоком уровне.

В начале празднества был показан фильм, 
посвященный учителям Карталинского райо-
на. В нем были затронуты глубокие темы, ка-
сающиеся профессии учителя в России. Затем 
выступления коллективов чередовались с по-
здравлениями главы района Сергея Шулаева, 
депутата Законодательного Собрания региона 

от этой территории Татьяны Завгородней, пред-
седателя собрания депутатов района Валерия 
Демедюка и секретаря местного отделения пар-
тии «Единая Россия» Галины Клюшиной.

Глава района отметил, что концерт, как всег-
да, его восхитил. А депутат Татьяна Завгород-
няя поздравила учительские династии и еще 
пока просто учительские семьи с этим светлым 
праздником. Всем учителям вручили грамоты 
от Законодательного Собрания области, подарки 
и цветы.

– Педагог – это больше, чем профессия. Это 
прежде всего состояние души! Я выражаю вам, 
особенно нашим дорогим ветеранам, слова 
благодарности за преданность своей непростой, 
но очень благородной профессии, за мудрость, 
терпение, веру в своих учеников и готовность 
всегда прийти им на помощь, – сказала депутат.

день учителя В карталах
в карталинском мУнициПальном районе Прошли Празднования дня УЧителя, на 
которых Побывала деПУтат законодательного собрания Челябинской области татьяна 
завгородняя (фракция «единая россия»).

народный униВерситет 
ВноВь открыВает дВери
торжественно открылся 18-й УЧебный год 
в народном Университете Челябинской 
областной организации общество 
«знание»

В частности, Лариса Игоревна Решето-
ва является старшей дома № 50 по 
улице Караваева г. Катав-Ивановска. В 

названном многоквартирном доме находится 
магазин «Солнышко». По словам Ларисы Иго-
ревны, магазин подключен к счетчикам общего 
потребления электроэнергии. В связи с этим 
заявительница обратилась с просьбой оказать 
содействие в решении давней проблемы – под-
ключение магазина «Солнышко» к отдельному 
прибору учета электропотребления. Для деталь-
ного изучения данного вопроса депутатом За-
конодательного Собрания А.Ю. Решетниковым 
будет направлен запрос в филиал «Челябэнерго» 
ОАО «МРСК Урала».

Мартынов Константин Михайлович от имени 
жильцов улицы Подгорной рассказал о пробле-
мах, касающихся замены световых опор. Ука-
занный вопрос будет решен совместно с главой 
Катав-Ивановского городского поселения А.А. 
Бисяриным.

Вера Ивановна Бычкова обратилась с прось-
бой внести изменение в Закон Челябинской 

области от 24.08.2016 года № 396-ЗО «О допол-
нительных мерах социальной поддержки детей 
погибших участников Великой Отечественной 
войны и приравненных к ним лиц». Со слов 
заявительницы, ее отец – инвалид Великой 
Отечественной войны – погиб в послевоенное 
время, в 1947 году. Нормы указанного закона 
распространяются только на тех, чьи родители 
погибли или признаны пропавшими без вести 
в годы Великой Отечественной войны, войны с 
Финляндией и Японией. Поэтому Вера Ивановна 
попросила парламентария посодействовать в 
решении ее вопроса, чтобы все дети участников 
ВОВ были уравнены этим законом. Александр 
Юрьевич пообещал разобраться в сложившей-
ся ситуации и взял вопрос под свой личный 
контроль.

Жители многоквартирного дома № 29 по 
улице Дмитрия Тараканова г. Катав-Ивановска 
пришли на прием с вопросом о сроке прове-
дения капитального ремонта в их доме. По ин-
формации заявителей, взносы на капитальный 
ремонт перечисляются на специальный счет. Со-
гласно перечню услуг капитального ремонта, в 
2030 году запланирован ремонт крыши. Однако 
уже сегодня требуется ремонт системы водо-
снабжения дома. Депутатом ЗСО Александром 
Юрьевичем даны разъяснения по указанному 
вопросу.

– Считаю, главное в нашей работе – внима-
ние к проблемам жителей нашей области и 
оказание им конкретной помощи в решении 
вопросов. Только так можно повысить уровень 
доверия населения к органам власти, – подчер-
кнул Александр Решетников.

александр реШетникоВ проВел 
личный прием граждан
5 октября в деПУтатском центре Партии «единая россия» Провел Прием граждан деПУтат 
законодательного собрания Челябинской области александр решетников. на Прием  
к александрУ ЮрьевиЧУ Пришли шесть Человек.

в междУнародный день УЧителя зал рдк 
«металлУрг» собрал УЧителей, ветеранов 
ПедагогиЧеского трУда, восПитателей 
детских садов, Педагогов 
доПолнительного образования, 
рУководителей всех образовательных 
организаций района, сПециалистов 
УПравления образования ашинского 
мУнициПального района. восПитанники и 
коллектив дворца кУльтУры Поздравили 
всех собравшихся концертной 
Программой: ПрозвУЧали Песни, 
танцевальные номера в исПолнении 
солистов и творЧеских коллективов дк.

В этот праздничный день поздравить пе-
дагогов Ашинского района пришли гла-
вы муниципальных районов и депутаты 

Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти В.Г. Евстратов и А.Ю. Решетников (фракция 
«Единая Россия»). Почетными грамотами и бла-
годарственными письмами были награждены 
более 100 педагогических работников района.

В этом году в дружный учительский кол-
лектив школ Ашинского района влились пять 
молодых педагогов, которых на торжественном 
вечере поздравили депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области В.Г. Евстратов 
и А.Ю. Решетников, начальник управления об-
разования АМР Е.В. Бухмастова и председатель 
клуба молодых педагогов АМР А.Р. Халитов и 
вручили памятные подарки.

Также дипломами и памятными досками и 
ценными призами были награждены лучшие 
образовательные организации.

В аШинском 
муниципальном 
районе поздраВили 
учителей

Впервые на мероприятии присутствовал 
представитель федеральной власти – 
член Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации от Челябин-
ской области Олег Владимирович Цепкин. В сво-
ем выступлении он отметил высокий уровень 
организации Народного университета.

– С некоторых пор я занимаюсь вопросами 
развития в Челябинской области так называе-
мого университета «третьего возраста», или 
«серебряного» возраста, как его иначе нередко 
называют. В эту работу у нас вовлечен ряд 
областных министерств и ведомств, имеющих 
отношение к этой теме – сфере социальных 
отношений, культуры, спорта, образования. И 
областное Общество «Знание» в этой работе 
занимает одну из ключевых позиций, поскольку 
непосредственно включено в эту программу, у 
которой есть и федеральный, и областной, и 
муниципальный статусы.

Сама тема меня очень интересует, и мы это 
направление планируем развивать. И развивать 
прежде всего в Челябинской области, – отметил 
сенатор Олег Цепкин.
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андрей самсоноВ:      «помогать людям – моя работа»
«Парламентская неделя» Продолжает рассказывать о работе ЮжноУральских 
законодателей в своих окрУгах. на этот раз в рУбрике «маршрУт–окрУг» мы расскажем о 
работе деПУтата законодательного собрания Челябинской области андрея самсонова 
(фракция «единая россия»).
зона ответственности деПУтата самсонова – в троицком избирательном окрУге № 25, в 
состав которого входит троицкий городской окрУг, троицкий мУнициПальный район, а 
также Чесменский мУнициПальный район. окрУг андрея самсонова один из самых 
отдаленных от областного центра, более того, это ПриграниЧная территория, ведь 
совсем рядом дрУгое госУдарство – ресПУблика казахстан.
общая Численность избирателей ЧУть более 92 тысяЧ Человек.
стоит отметить, Что андрей самсонов ПользУется большим Уважением среди своих 
избирателей и Уже не Первый раз избирается в областной Парламент от троицкого 
окрУга. за Прошедшие годы Удалось решить немало Проблем, однако работы, По 
словам Парламентария, еще много.
на днях деПУтат андрей самсонов в оЧередной раз встретился со своими избирателями, 
выслУшал наказы и взял на заметкУ наиболее актУальные Проблемы, требУЮщие 
Пристального Парламентского контроля.

При поддержке Андрея Самсонова при 
махалля-мечети № 91 города Троицка 
создан общественный совет мусуль-

манской общины. Парламентарий регулярно 
бывает на заседаниях совета, охотно участвует 
в обсуждении текущих вопросов и решении на-
сущных проблем.

На очередном заседании общественно-
го совета были подведены итоги совместного 
сотрудничества за 2016 год и запланированы 
мероприятия на будущий год. Кроме того, имам-
мухтасиб Аязбек-хазрат Нуртышев поблаго-
дарил парламентария за оказанную помощь в 

строительстве водопровода для мечети. Этот 
вопрос для религиозного учреждения был очень 
острым, поскольку здесь всегда много людей, и 
вода требуется для омовения перед молитвой и 
приготовления еды.

В знак благодарности за оказанную помощь 
имам Аязбек-хазрат Нуртышев передал Андрею 
Самсонову благодарственное письмо, книги, вы-
шедшие в рамках «Расулевских чтений» в 2016 
году, а также подарил национальный костюм.

К слову, махалля-мечеть № 91 одна из ста-
рейших в Троицке, в этом году ей исполняется 
153 года.

Андрей Самсонов, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Троицк – город многонациональный. Здесь очень много церквей, мечетей. Все народы, кото-
рые проживают в Троицке, живут мирно, уважая традиции и обычаи друг друга. 

На очередном заседании общественного совета мы не только подвели итоги нашей работы 
за прошлый год, но и обозначили реперные точки по предстоящему году. 

Так, нам удалось решить одну из главных проблем мечети – отсутствие водопровода. С просьбой 
помочь в строительстве водопровода в прошлом году ко мне обратились представители мусуль-
манского сообщества. Для них этот вопрос действительно был по-настоящему важен, поскольку 
ежегодно здесь проходит научно-практическая конференция «Расулевские чтения» и мечеть при-
нимает большое количество гостей, в том числе из других российских регионов и даже из соседнего 
Казахстана. Наличие водопровода во многом облегчает организацию и проведение различных 
мероприятий в мечети.

В планах – благоустроить территорию при мечети, кроме того, весной постараемся установить 
здесь детскую площадку, ведь сюда приходит много семей с детьми.

Обязательно в следующем году постараемся решить вопрос газификации. Это что касается 
масштабных вопросов. Помимо этого, остается много текущей работы: организация учебной 
работы медресе, обеспечение национальной литературой, книгами, газетами, учебниками. 

Имам-мухтасиб Аязбек-хазрат Нуртышев:
С депутатом Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти Андреем Самсоновым я знаком почти год. И раньше был 
наслышан о его неравнодушии к людям. Поэтому принял 

решение обратиться к нему за поддержкой, когда перед мечетью 
остро встал вопрос о необходимости строительства водопровода. 
Андрей Александрович откликнулся, выделил финансирование, 
и теперь у нас есть вода. А это очень важно, ведь в мечети часто 
читаются молитвы, а для этого нужно пройти омовение. Кроме 
того, у нас много бывает гостей, наличие своего водопровода по-
зволит нам быстро и без особых трудностей готовить пищу, чтобы 
угощать наших гостей.

Также депутат помог в установке труб отопления в медре-
се. И теперь нашим делегатам из Татарстана, Башкортостана, 
республик Дагестан, Казахстан будет комфортно находиться в 
помещении.

На очередном заседании общественного совета Андрей Александрович пообещал оказать 
помощь в благоустройстве территории, установке детской площадки и газификации мечети.

Депутат Самсо-
нов с особым 
трепетом отно-

сится к культуре и твор-
честву. По его инициа-
тиве в Троицком округе 
вручаются гранты самым 
талантливым жителям, 
оказывается всесторон-
няя поддержка юным 
дарованиям, творческим 
коллективам. 

В этом году благодаря 
финансовой поддерж-
ке Андрея Самсонова 
местная жительница, 
исполнительница нацио-
нальных песен Гульнара 
Нажимова, приняла уча-
стие в международном 
фестивале-конкурсе «Тай-
на трех королевств». По 
итогам фестиваля Гуль-
нара Нажимова заняла 
первое место.

Андрей Самсонов, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Моя позиция – талантам надо помогать. Вообще помогать людям – это моя работа. 
Именно поэтому уже шесть лет вручаю гранты работникам культуры, талантливым 
детям и молодежи. Вообще должен отметить, что в Троицком округе проживает много 

талантливых людей, здесь очень богатая, яркая и многоликая самодеятельность.
Гульнара Нажимова действительно очень талантливый человек, она исполняет удиви-

тельной красоты национальные песни. Поэтому я принял решение, что она достойна пред-
ставлять многонациональный Южный Урал на международном конкурсе в Испании. И свое 
мастерство Гульнара полностью доказала, заняв первое место. Кстати, насколько мне 
известно, члены жюри в Испании, услышав, как она поет на испанском языке, даже не 
поверили, что она не испанка. Это ли не показатель таланта человека?!

Гульнара Нажимова, победительница международного фестиваля-конкурса «Тайна 
трех королевств»:

Очень благодарна Андрею Александровичу Самсонову за помощь, за его высокую оценку моих способностей, 
которую я сумела оправдать. Это духовно нравственный человек, который уважает не только свою культуру, но и 
культуру других народов, в частности татарскую и казахскую. 

Благодаря ему этим летом я смогла принять участие в солидном и очень ярком международном конкурсе «Тайна 
трех королевств», в котором завоевала первое место. Это конкурс традиционного народного искусства, в нем принимали 
участие представители разных стран, всего было около ста участников. В рамках конкурса я побывала в Испании, Италии, 
во Франции и княжестве Монако. Везде исполняла национальные песни на разных языках, кроме того, с собой на конкурс 
брала национальный казахский музыкальный инструмент домбру, а также, как представительница тюркских на-
родов, исполняла песню на казахском языке «Золотая долина». И надо отметить, что члены жюри высоко оценили 
мое исполнение и игру на домбре.

Ирина ЯББАРОВА. Фото Юлии БОРОВИКОВОЙ

Гульнара Нажимова

троИцкИЙ ИзбИрательнЫЙ
окруГ № 25
ЧИсло ИзбИрателеЙ: 92 028
состав ИзбИрательноГо 
окруГа: 
троИцкИЙ ГородскоЙ окруГ, 
троИцкИЙ мунИцИпальнЫЙ 
раЙон, Часть ЧесменскоГо 
мунИцИпальноГо раЙона
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маршрут –  округ

Ирина ЯББАРОВА. Фото Юлии БОРОВИКОВОЙ

андрей самсоноВ:      «помогать людям – моя работа»

Активно депутат областного парламента Андрей 
Самсонов поддерживает спортивное движение 
Троицка. По его инициативе во дворах Троицка 

устанавливаются детские и спортивные площадки. Уже 
не первый год здесь проходят соревнования по улично-
му спорту воркауту на Кубок депутата Законодательного 
Собрания Челябинской области Андрея Самсонова. С 
каждым годом число желающих заявить о себе стано-
вится все больше.

Этот год не стал исключением. В очередной раз 
парламентарий помог в организации соревнований по 
воркауту, победители получили кубки и ценные призы 
от депутата.

В этом году в соревнованиях принимало участие 
более 30 спортсменов, среди которых студенты учебных 
заведений города и просто спортсмены-любители.

Андрей Самсонов, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

За последние шесть лет по моей инициати-
ве в Троицке было установлено пять площа-
док по воркауту. Поскольку этот вид спорта 

довольно популярен среди местной молодежи, 
было принято решение ежегодно проводить со-
ревнования, чтобы мастерство ребят росло и они 
могли себя проявить.

На всех соревнованиях всегда стараюсь 
присутствовать лично.

Антон Примак, аспирант Южно-Уральского 
государственного аграрного университета, 
организатор соревнований по воркауту: 

Четыре года назад благодаря депутату Законодательного Собрания Андрею 
Александровичу Самсонову у нас появилась такая замечательная площадка 
для тренировок по воркауту. И надо отметить, что она пользуется популяр-

ностью среди спортсменов. Кроме того, Андрей Александрович поддержал нашу 
инициативу ежегодно проводить соревнования по этому виду спорта. И в этом 
году уже в четвертый раз в Троицке проходят соревнования по воркауту.

Проводятся они по трем номинациям: свободный фристайл, где спортсмены 
могут исполнять абсолютно любые элементы на любимых турниках; вторая 
номинация – силовой выход на две руки с максимальным количеством раз; 
третья – подтягивание с грузом пять килограммов. 

Участники могут показывать свое мастерство в любой из номинаций, 
а также в нескольких сразу. 

Помимо молодежного спорта в Троицке ак-
тивно развивается и движение КВНщиков, 
даже создана Троицкая открытая лига КВН. 

20 октября здесь состоится международный фести-
валь КВН «Осенний драйв – 2016». Парламентарий 
Андрей Самсонов частый гость на играх местного 
«Клуба веселых и находчивых», неоднократно был 
в составе судейской коллегии. И считает важным по-
могать любителям КВН.

В этом году Андрей Самсонов выделил для побе-
дителя игр КВН призовой фонд в 40 тысяч рублей.

Руслан Гасимов, руководитель Троицкой открытой лиги 
«Академия КВН»:

20 октября на базе Южно-Уральского государственного аграрного университета состоится 
международный фестиваль КВН «Осенний драйв – 2016». В фестивале примут участие 
больше 20 команд из нашей области: Троицка, Челябинска, Магнитогорска, Златоуста и 

Кустанайской области Республики Казахстан. 
Ожидается, что фестиваль пройдет в три блока. В первом будут играть начинающие команды, 

во втором – более опытные, а в третьем блоке сразятся сильнейшие команды. Призовой фонд 
фестиваля составляет 40 тысяч рублей. Деньги выделил депутат Андрей Александрович 
Самсонов. Кстати, он нам помогает уже на протяжении трех лет, всегда откликается на 
любую нашу просьбу, за что ему огромное спасибо от всех любителей КВН в Троицке. 

Андрей Самсонов регулярно проводит приемы 
граждан по личным вопросам. В этот раз при-
ем состоялся совместно с ректором Южно-

Уральского государственного аграрного университета 
Виктором Литовченко.

Первыми на прием к парламентарию пришли пред-
ставители ветеранской организации вуза с просьбой 
продлить программу по медицинскому обследованию 
пожилых жителей Троицка. Андрей Самсонов заверил: 
как и прежде, пожилые граждане Троицкого округа 
смогут бесплатно пройти обследование у узких меди-
цинских специалистов.

Не оставил парламентарий без внимания и просьбу 
студентов третьего курса аграрного университета – бу-
дущих ветеринаров, которые попросили оказать фи-
нансовую поддержку для организации фотовыставки 
диких питомцев из приюта животных «Спаси меня».

Андрей Самсонов, 
депутат 
Законодательного 
Собрания Челябинской 
области (фракция 
«Единая Россия»): 

Уже несколько лет действует 
программа поддержки вете-
ранского движения. В первую 

очередь речь идет об организации 
бесплатного медицинского обследо-
вания ветеранов в городе Троицке на 
базе клиники «Ваш доктор», также в 
районе работают мобильные выезд-
ные медицинские рейды. Это направ-
ление пользуется большой популяр-
ностью среди ветеранов. Ведь у них 
есть возможность пройти бесплатное 
обследование у эндокринолога, уро-
лога, сосудистого хирурга. Все медики 

– сотрудники Челябинской областной 
больницы, с которой мы специально 
заключаем договоры. 

В настоящее время планируем ор-
ганизовать выездные мобильные бри-
гады медиков и в Чесменском районе.

Что касается просьбы студенток 
третьего курса помочь в организации 
фотовыставки с благотворительной 
целью, то я считаю это благим 
делом, поэтому идею поддер-
жал и обязательно помогу.

Анастасия Кужбергенова, Яна Константинова, студентки 
третьего курса факультета ветеринарии Южно-Уральского 
государственного аграрного университета: 

Недавно побывали в приюте для животных «Спаси меня», основателем которого 
является известный врач-ветеринар Карен Даллакян. Нам там очень понравилось, и 
мы решили помочь животным, которые там находятся. У нас появилась идея создать 

фотовыставку, чтобы рассказать о животных, которые находятся в приюте «Спаси меня». Это 
благотворительная выставка, основная ее цель – собрать деньги для нужд приюта. Мы очень 
рады, что Андрей Александрович Самсонов согласился нам помочь и пообещал выделить 
финансирование на организацию фотовыставки. В общей сложности это почти 30 тысяч 
рублей, деньги будут потрачены на распечатку фотографий на пластике, распечатку 
текстов о животных и приобретение специальных стендов.

Руслан Гасимов
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В соотВетстВии с 
постаноВлением 
законодательного 
собрания челябинской 
области от 10.10.2016 года 
№ 608 осущестВляется 
прием предложений по 
кандидатурам В состаВ 
избирательной комиссии 
челябинской области

новостидоБрые деЛа

Валерий Филиппов не первый раз участвует в 
проведении парламентских уроков в школе 
№ 2 Еманжелинского района. В марте этого 

года Валерий Васильевич познакомил учащихся 
со структурой законодательной системы Челябин-
ской области. А 14 октября в этой школе состоялась 
инаугурация президента Школьной республики. На-
чалась церемония со звучания гимна Российской 
Федерации и гимна школы. 

Надо отметить, что выборы проходили в два эта-
па с 4 по 14 октября. Набрав 115 голосов, что явля-
ется большинством, победила Евгения Максимова, 
ученица 10 «А» класса. В присутствии членов совета 
Школьной республики, депутатов школьной думы 

и членов комитета правозащитников республики 
новый президент дала клятву с честью выполнять 
полномочия президента Школьной республики, от-
стаивать интересы жителей Школьной республики, 
учебой, трудом и делами укреплять авторитет и 
доброе имя школы, быть примером для всех в со-
блюдении принятых законов. 

Почетный гость, депутат Законодательного Со-
брания Валерий Филиппов, поздравил учеников, 
педагогов со значимым событием: «Вы, сегодняш-
ние старшеклассники, совсем скоро войдете во 
взрослую жизнь, которая потребует от вас ответ-
ственности, ежедневного принятия различных ре-
шений и раскрытия своих способностей и талантов. 
Вы будете иметь право избирать и быть избран-
ными в органы государственной власти, органы 
местного самоуправления, возможно, и в Законо-
дательное Собрание области. Осуществление про-
стой, на первый взгляд, роли избирателя потребу-
ет от вас высокой политической культуры, умения 
разбираться в основных социально-политических 

вопросах, способности формулировать и отстаи-
вать свою точку зрения. Надо, чтобы вы были 
умными, подготовленными и ясным взглядом 
оценивали происходящее в мире, стране, районе, 
городе». Далее Валерий Васильевич отметил, что 
каждый гражданин должен изучить Конституцию 
Российской Федерации, ведь Конституция – это 
свод жизненных норм.

После торжественной речи депутата прошло пер-
вое заседание школьного парламента, на котором 
были приняты основные законопроекты, касающи-
еся полномочий президента Школьной республики, 
положений о парламенте, правительстве, комитете 
правозащитников Школьной республики.

А закончилось такое серьезное мероприятие 
небольшим концертом школьных вокалистов, 
которые под гитары исполнили несколько песен. 
Но затем всех собравшихся, взрослых, детей, 
ожидал сюрприз, когда взял в руки гитару и 
запел Валерий Васильевич. Удивленные ребята 
завороженно слушали, как для них играет и поет 
депутат ЗСО. И конечно, в этот момент многие из 
них поняли, что депутатам даже такого масштаба 
тоже не чужды и любовь к музыке, и любовь к 
своим близким, и любовь ко всему прекрасному, 
что нас окружает.

По итогам встречи со школьниками законода-
тель Валерий Филиппов сказал: «Проведение таких 
уроков становится хорошей традицией для нашего 
общения. Парламентский урок – это одна из форм 
взаимодействия депутатов с молодым поколени-
ем, это возможность объяснить школьникам, какое 
влияние оказывает региональный парламент на 
жизнь области, а также расширить их знания в 
сфере обществознания и права. В этом плане школа 
№ 2, можно сказать, является родоначальником 
парламентских уроков в Еманжелинском районе. 
Ведь ребятам гораздо интереснее живется, когда 
есть цель, программа действий, когда есть реаль-
ные дела. Они учатся высказывать и отстаивать 
свое мнение, чувствуют ответственность за свои 
действия, но самое главное – они уже формируют 
свою дальнейшую жизнь, учась исполнять граждан-
ские законы».

деПУтат законодательного собрания 
Челябинской области валерий филиППов 
(фракция «единая россия») Принял УЧастие в 
оЧередном Парламентском Уроке в школе № 2 
еманжелинского района.

парламентский урок от депутата

В связи с окончанием срока 
полномочий избирательной 
комиссии Челябинской обла-

сти, в соответствии с Федеральным 
законом «Об основных гарантиях из-
бирательных прав и права на участие 
в референдуме граждан Российской 
Федерации», Законодательным Со-
бранием Челябинской области с 11 
октября по 10 ноября 2016 года при-
нимаются предложения по включе-
нию в состав избирательной комис-
сии Челябинской области.

Представить свои кандидатуры 
могут политические партии, их ре-
гиональные отделения, обществен-
ные объединения, представительные 
органы муниципальных образований, 
а также ЦИК РФ и избирательная 
комиссия Челябинской области дей-
ствующего состава.

Документы принимаются в рабо-
чее время: понедельник – четверг 
с 8.30 до 17.30, пятница – с 8.30 до 
16.15 по адресу: г. Челябинск, ул. Ки-
рова, д. 114, сектор по работе с корре-
спонденцией (канцелярия), каб. 103.
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